

ROSENDO G. QUEZADA.  
CORONEL.-

Culiacán, Junio 13 de 1919.-

Sr. Gral. D. Alvaro Obregón,



Respetable Sr. Gral:

57  
Con inmensa satisfacción me he enterado debidamente de su patriótico manifiesto lanzado a la Nación, el cual juzgo uno de los documentos públicos de mayor importancia en nuestro país/.

Al significarle mi sincera adhesión, me siento orgulloso de haber militado a sus órdenes y tengo la más firme creencia de que <sup>con</sup> su exaltación a la Presidencia de la República, serán llevados a feliz término los benditos ideales de reconstrucción nacional.

Sírvase Ud. aceptar mi General, las consideraciones de mi atenta y respetuosa subordinación,

*R. G. Quezada*

F. D.- El Sr. Lic. José Tames, se sirvió entregarme algunos ejemplares de su manifiesto, los cuales envié desde luego a diferentes puntos del Estado de Durango, con un enviado especial, al cual le proporcioné los gastos necesarios para ello.-

0

Julio 15' 1919.

Sr. Rosendo G. Quezada.  
C u l i a c á n. - Sin.

Estimado amigo:-

Con satisfacción he leído su grata carta fecha 13 del pasado, en la que me manifiesta su simpatía y adhesión al Manifiesto que expedí con fecha 1 del mismo.

Mucho agradezco a Ud. esa manifestación que ha venido a sumarse a las muchas que estoy recibiendo de todas partes de la República donde hay hombres animados de buena voluntad para cooperar conmigo a la realización de los anhelos de moralidad, justicia y progreso de nuestra patria.

Lo saludo con todo afecto, como su amigo y atento S.S.

FTb